

100 Wings

die Tage der Engel

Von Rakushina

Kapitel 56: Remiel

Wer einst Visionen bekam, wurde früher entweder als Auserwählter bezeichnet oder sofort in die Klapsmühle geschickt. Letzteres war für Remiel besonders ärgerlich und wären manche Dinge und Visionen anders gelaufen, hätte viel verhindert werden können. Eine Alternative musste her um Visionen an Menschen zu leiten, ohne sie gleich für verrückt zu halten.

Die moderne Zeit hatte zwar viele Ungläubige, aber auch Helfer gebracht. Wie den Fernseher. Denn was im Fernsehen lief musste ja echt sein und kein Hirngespinnst. Die Menschen glaubten so ziemlich alles, was dieser Kasten ihnen zeigte, selbst wenn es ein kleiner gelber Schwamm in einer Ananas war.